

## Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabeza el inicio de las obras de canalización subterránea del Canal Santa Marta



**E**l Mandatario destacó la importancia de este proyecto, cuya inversión es de 58 mil millones de pesos y beneficiará a cerca de 520 mil habitantes: "Obras como estas reflejan fielmente el espíritu que nos moviliza, que es calidad de vida para todos ustedes".

Este martes en Maipú, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabezó el inicio de las obras de canalización subterránea del Canal Santa Marta, que con una inversión total de 58 mil millones de pesos busca evitar los desbordamientos del canal.

En compañía de la ministra de Obras Públicas, Jessica López; el gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego; el delegado presidencial regional metropolitano, Gonzalo Durán; y el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, el Jefe de Estado señaló que "el entubamiento de un canal, una obra de infraestructura que puede verse como algo menor, es importante porque justamente apunta al criterio y convicción de que todos los chilenos y chilenas tienen derecho a una vida digna, a espacios públicos en buenas condiciones, a una ciudad que no se vea interrumpida por las

inclemencias del tiempo".

El Canal Santa Marta evacúa las aguas lluvias de importantes áreas de las comunas de Maipú, San Bernardo, La Pintana, El Bosque y Lo Espejo. También es usado como canal de derrame de aguas de riego.

Este proyecto beneficiará a cerca de 520 mil habitantes, cuya primera etapa consiste en las obras de instalación de tubos y perforación de un tramo de 466 metros, correspondientes al sector crítico del cruce del canal con Camino a Melipilla. Las etapas siguientes del proyecto corresponden a las obras de los tramos no intervenidos en el primer contrato, aguas arriba como aguas abajo, hasta completar los 5,5 km de longitud total.

"Hasta ahora, el canal no ha tenido una infraestructura adecuada y sabemos lo que pasa en los inviernos (...) Este proyecto representa un avance significativo. En conjunto con el Gobierno Regional, con el alcalde, con los dirigentes y dirigentes, estamos mejorando la calidad de vida de la



comuna", afirmó el Mandatario.

La ministra Jessica López, por su parte, aseguró que "esta es una obra que es parte del plan de recolección de aguas lluvias que tiene la ciudad de Santiago, un plan que abarca 630 kilómetros de colectores y conducción de las aguas lluvias. El entubamiento del Canal Santa Marta es una de las obras grandes en la que estamos con el compromiso de hacer estas obras que benefician a la comunidad y a la ciudad".

El Plan Nacional de Invierno del Ministerio de Obras Públicas, que contemplan las

obras de canalización subterránea del Canal Santa Marta, consiste en la realización de un conjunto de obras preventivas y construcción de nueva infraestructura en cauces, esteros, colectores y quebradas. Este año, se invertirá un total de 95 mil millones de pesos.

"No podemos evitar que llueva. Es deseable que llueva, lo necesitamos a propósito de la crisis climática. Pero lo que sí podemos hacer es mejorar nuestra infraestructura para que nuestras ciudades sean más resilientes", destacó el Presidente.